

Jeudi 30 avril 2015
Anne-Marie

CHEZ LE PSY

Papoulou le papillon pourvu d'une aile plus lourde que l'autre.

_Bonjour Monsieur le psy.

_Installez-vous sur le divan, je vous écoute.

_Voilà j'ai un problème, je vole penché.

_Ah!

_Et ça me pose un vrai problème.

_Pourquoi?

_Parce que je rase les maison et les arbres. J'ai un problème de précision, et je me fatigue énormément.

_Oui j'écoute.

_Lorsqu'il y a du vent je me retrouve par terre ou je me cogne. Je sors de moins en moins.

_Oui , à part cela ?

_Que faire ?

_Réfléchissez.

_Je me disais que peut-être je pourrais aller chez un ailologue pour qu'il m'enlève un peu de poids de mon aile la plus lourde. Qu'en pensez-vous docteur ?

_Je pense plutôt que vous portez le poids du monde sur cette aile trop lourde. Réfléchissez à cela et venez me revoir dans 8 jours. C'est 100 euros. Au revoir.